

Karussell verdreht Hiddenseer Köpfe

Die Band zeigte nicht nur ihren Film über die Insel, sondern gab auch ein Konzert im Zeltkino.

Kloster. Mit einem ausverkauften Zeltkino-Konzert feierte „Karussell“ den erfolgreichen Start ihres Hiddensee-Films und begeisterte das Publikum, nachdem einen Tag zuvor, die Doku über die Premieren-Tour zum Film mit viel Applaus von den Kinogästen aufgenommen wurde.

Überraschend war auch Schauspieler und Kabarettist Uwe Steimle angereist, der Anfang der Woche im Zeltkino auftritt. „Ich freue mich natürlich über unser Publikum, auch dass wegen des Films Schauspieler, Filmproduzenten und Musikmanager zu Besuch kommen“, sagte Jörg Mehrwald, Zeltkino-Manager und Regisseur. „Heute ist ein ganz besonderer Tag, denn Hiddensee wird zeitgleich in München gefeiert in einer Reihe über die „Trauminseln der Deutschen“ – da sind wir musikalische Botschafter des süßen Länneken.“

Auch in diesem Jahr wird wieder gedreht auf der Insel. Mehrwald hat bereits den Film „Lachen an der Ostsee“ mit Kabarettisten begonnen und wird zusammen mit der Gemeinde weitere Projekte vorbereiten. Karussell soll dabei eine wichtige Rolle spielen. „Es gibt konkrete Pläne für weitere Filmprojekte. Wir wollen die Fans überraschen. Vor allem macht es bei allem Stress auch Spaß mit hochkarätigen Profis, wie Karussell, zu arbeiten“, so Mehrwald, der sich heute auf Uwe Steimle im Zeltkino auf der Bühne freut. „Der Uwe hat derzeit eine dicke Filmüberraschung im Gepäck, aber die darf ich nicht verraten“, sagte er noch.

OZ